



Mi Universidad

SUPER NOTA

Nombre del Alumno: Maribel Hernández Méndez

Nombre del tema: Causas de Muerte Materna

Parcial: 4A

Nombre de la Materia: Enfermería en el Cuidado de la Mujer

Nombre del profesor: LIC. Alfonso Velázquez Ramírez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Ejecutivo



CAUSAS DE muerte materna

La muerte materna esta relacionada muerte de una mujer mientras esta embarazada o dentro de los 42 días siguientes a la terminación del embarazo, hasta un año después de dar a luz , independientemente de la causas.



Muchas mujeres mueren de complicaciones que se producen durante el embarazo y el parto o después de ellos. La mayoría de esas complicaciones aparecen durante la gestación y la mayoría son prevenibles o tratables; otras pueden estar presentes desde antes del embarazo, pero se agravan con la gestación, especialmente si no se tratan como parte de la asistencia sanitaria a la mujer

HEMORRAGIAS GRAVES (EN SU MAYORIA TRAS EL PARTO)

Las hemorragias postparto ocurre durante las primeras 24 horas después del parto, las causas pueden ser laceraciones, traumas, retención de placenta y alteraciones de coagulación.



tras el parto pueden matar a una mujer sana en dos horas si no recibe la atención adecuada. La inyección de oxitocina inmediatamente después del parto reduce el riesgo de hemorragia.

FALTA DE ACCESO A LOS SERVICIOS DE SALUD

Esto se debe a la pobreza en que viven mujeres en proceso de gestación y les impide desplazarse a grandes distancias, en donde se encuentran los centros de salud de lugares rurales. Otro elemento es la falta de información, ya sea por prácticas culturales o desconocimiento del cuidado de su salud, mientras se encuentra embarazada.



HIPERTENSIÓN GESTACIONAL (PREECLAMPSIA Y ECLAMPSIA)

Se da cuando las mujeres sufren de una alta presión arterial durante el embarazo. Esto se conoce como preeclampsia, en ocasiones esto ocasiona convulsiones e incluso estado de coma, lo que se conoce como eclampsia. Ambas situaciones ponen en peligro la vida, no solo de la mujer sino del bebé.



INFECCIONES

La infección puerperal es una enfermedad causada por invasión directa de microorganismos patógenos a los órganos genitales internos o externos antes, durante o después de aborto, parto o cesárea y que se ve favorecida por los cambios locales y generales del organismo, ocurridos durante la gestación.

Se produce en los primeros quince días del puerperio como consecuencia de las modificaciones y heridas que el embarazo y parto causan sobre el aparato genital



EMBARAZOS NO DESEADOS O A EDADES DEMASIADO TEMPRANAS.

La mayor cantidad de madres que mueren, antes de dar a luz o al momento del alumbramiento, son las que se encuentran en una etapa adolescente (generalmente menores de 15 años). Las muertes se asocian a complicaciones derivadas de la corta edad de la madre.



FRECUENCIA

Se encuentra asociado a la cantidad de hijos que tienen las madres, lo cual eleva el riesgo en cada embarazo



ABORTOS PELIGROSOS

El aborto peligroso se produce cuando un embarazo es interrumpido bien por personas que carecen de la cualificación o la información necesarias, bien en un entorno que no cumple las normas médicas mínimas, o en ambos casos.



COMPLICACIONES EN EL PARTO

Existen diferentes tipos de complicaciones que se pueden presentar durante el parto, la principal es:

El trabajo de parto no progresa debido a que las contracciones se debilitan y no hay suficiente dilatación en el cuello uterino.,



REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS:

- Ortiz Gamboa, J., De Gaitán, G., & Carvajal, A. (s/f). Mortalidad materna. *Revista colombiana de obstetricia y ginecologia*, 5(5), 93.

<https://doi.org/10.18597/rcog.2873>

- Wikipedia contributors. (s/f). *Mortalidad materna - Sección Definiciones de patologías priotarias según IMSS*. Wikipedia, The Free Encyclopedia.

https://es.wikipedia.org/w/index.php?title=Mortalidad_materna&oldid=138934

662